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Bahnsteig am S-Bahnhof Altglienicke überdachen

Die Bezirksverordnetenversammlung Treptow-Köpenick von Berlin möge beschließen:

Dem Bezirksamt wird empfohlen, sich bei den zuständigen Stellen zügig dafür einzusetzen, dass 
der Bahnsteig auf dem S-Bahnhof Altglienicke eine großflächige Bahnsteigüberdachung erhält.

Begründung:
In einer wachsenden Stadt wie Berlin und einem so schnell wachsenden Ortsteil wie Altglienicke 
sind wir darauf angewiesen, dass die Menschen umfassend unseren ÖPNV nutzen wollen. Im Zuge 
der Anbindung an den BER und der demnächst durch Zuzug nach Altglienicke steigenden Anzahl 
der Fahrgäste sollte auch dieser Bahnsteig für alle Bürger attraktiv und wetterfest mit einer 
großflächigen Bahnsteigüberdachung gestaltet sein, so dass keine Bahngäste im Regen stehen 
müssen. Der S-Bahnhof Altglienicke ist einer der letzten S-Bahnhöfe unseres Stadtbezirkes ohne 
großflächige Überdachung. Darum sehen die Bürger es als notwendige Maßnahme, sich umfassend 
und unverzüglich bei den betreffenden Stellen dafür einzusetzen, um den aktuellen Zustand zu 
verbessern.

Berlin, den 05.11.2019

Stv. Vorsitzender der AfD-Fraktion
Denis Henkel
und
Burkard Reimer


